

# AWII

## Membangun Komunikasi dan Kewaspadaan: Fokus Utama Koramil 0830/05 Tandes

Wanto - [SURABAYA.AWII.OR.ID](http://SURABAYA.AWII.OR.ID)

Jan 8, 2025 - 19:20



*Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf Sugiharto pimpin langsung jam komandan berikan arahan penting terkait tugas dan tanggung jawab Babinsa*

Surabaya, – Rabu (8/1) pagi, anggota Koramil 0830/05 Tandes melaksanakan

kegiatan apel pagi yang dilanjutkan dengan Jam Komandan di Markas Koramil, Jl. Balongsari Tama No. 01, Kelurahan Balongsari, Kecamatan Tandes. Acara ini dipimpin langsung oleh Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf. Sugiharto. Dalam kegiatan ini, sejumlah arahan strategis disampaikan untuk memperkuat peran TNI di tengah masyarakat.

Mayor Inf. Sugiharto membuka kegiatan dengan menekankan pentingnya kesiapsiagaan dan peran aktif Babinsa dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan wilayah binaannya. Beliau menyampaikan empat poin utama yang menjadi fokus tugas para anggota, yaitu:

1. Setiap anggota diminta untuk terus memantau kondisi wilayah masing-masing. Babinsa diinstruksikan mencatat dan melaporkan setiap perkembangan yang terjadi, termasuk dinamika sosial, ekonomi, maupun potensi ancaman yang dapat memengaruhi stabilitas keamanan wilayah.
2. Babinsa diharapkan untuk selalu menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat di wilayah binaannya. Komunikasi yang baik akan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sehingga TNI dapat lebih memahami kebutuhan, keluhan, dan permasalahan yang dihadapi warga.
3. Babinsa diminta untuk hadir secara langsung di tengah masyarakat. Kehadiran fisik ini tidak hanya untuk mendeteksi potensi masalah, tetapi juga menjadi bentuk nyata kehadiran TNI sebagai pelindung dan pelayan masyarakat. Dengan memahami kebutuhan dan permasalahan warga secara langsung, Babinsa dapat memberikan solusi yang efektif dan cepat.
4. Dalam menghadapi maraknya modus penipuan yang mengatasnamakan instansi TNI, Babinsa diberikan tanggung jawab untuk menyosialisasikan langkah-langkah pencegahan kepada masyarakat, khususnya pelaku usaha kecil dan UMKM. Babinsa diinstruksikan untuk mengedukasi warga agar selalu melakukan verifikasi kebenaran informasi yang diterima, baik melalui telepon maupun media sosial.

Mayor Inf. Sugiharto juga menegaskan pentingnya kewaspadaan dan sinergi antara TNI dan masyarakat untuk menjaga keamanan wilayah. "Babinsa harus menjadi ujung tombak yang selalu hadir di tengah masyarakat, sehingga dapat mendeteksi dan menangani setiap potensi masalah sejak dini. Dengan sinergi yang baik, keamanan dan kesejahteraan masyarakat dapat terus terjaga," ungkapnya.

Kegiatan apel pagi dan Jam Komandan ini menjadi salah satu upaya Koramil 0830/05 Tandes dalam mendukung program pemerintah sekaligus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Dengan arahan yang jelas, TNI diharapkan dapat terus berperan aktif sebagai mitra masyarakat dalam menjaga stabilitas wilayah dan memperkuat hubungan harmonis antara TNI dan warga di Kecamatan Tandes.

Kegiatan ini sekaligus memperlihatkan komitmen Koramil 0830/05 Tandes untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Melalui langkah-langkah antisipatif, Koramil 0830/05 Tandes bertekad untuk menciptakan kondisi wilayah yang kondusif dan harmonis.